
 

ATA 292/CMAS 

O Conselho Municipal de Assistência Social foi convocado ordinariamente, na data de dez de março de 

dois mil e vinte um. Por motivo das medidas de segurança relacionadas à pandemia COVID-19, 

considerando o Decreto nº 1.200 de 10 de março de 2021 do Governo do Estado de Santa Catarina, o 

conselho reuniu-se de forma online através do aplicativo Google MEET. Estiveram presentes os 

conselheiros: Rúbia Karen Provensi – Secretaria de Assistência Social; Mafalda Maria Vieira Martins – 

Secretaria de Saúde; Camila Sgaria – Secretaria de Educação; Edilaine Bettoni e Juliana Marcondes 

Giumbelli – APAE; Patrícia Beal Dariva Dal Cortivo– OAB; Luana Meneghni – CIEE; Edoardo 

Trindade dos Santos – Secretário dos conselhos. A reunião conteve a seguinte pauta: 1) Aprovação da ata 

291; 2) Parecer prestação de contas; 3) Parecer solicitado pelo controle interno; 4) Parecer final – 

recursos repassados as OSC’s; 5) Eleição COEGEMAS e CIB; 6) Convite – Mulheres em foco. 1) A 

presidente Rúbia Karen Provensi apresentou a ata 291, após foi aprovada por unanimidade pelos 

conselheiros. 2) Na sequência a presidente apresentou o parecer 01/2021/CMAS referente a prestação de 

contas dos recursos oriundos do Fundo Nacional de Assistência Social. Após foi aprovado por 

unanimidade pelos conselheiros. A seguir apresentou o parecer 02/2021/CMAS referente a prestação de 

contas dos recursos para enfrentamento ao covid-19, oriundos das Portarias 369 (trezentos e sessenta e 

nove) e 378 (trezentos e setenta e oito) do Ministério da Cidadania. Após foi aprovado por unanimidade 

pelos conselheiros. Também apresentou o parecer 03/2021/CMAS, referente à prestação de contas dos 

recursos repassados pelo Fundo Estadual de Assistência Social. Após foi aprovado por unanimidade 

pelos conselheiros. Na sequência apresentou o parecer 04/2021/CMAS referente à prestação de contas 

dos recursos oriundos da Lei Complementar 173 de 27 de maio de 2020, que Estabelece o Programa 

Federativo de Enfrentamento ao Coronavírus SARS-CoV-2 (Covid-19). Após foi aprovado por 

unanimidade pelos conselheiros. 3) Na sequência da pauta a presidente apresentou o parecer 

05/2021/CMAS sobre a alocação dos recursos financeiros do exercício 2020 modelo solicitado pelo 

Controle Interno, após lido foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 4) A seguir foi apresentado os 

pareceres das entidades que receberam recursos do Fundo Municipal da Assistência Social, após 

ponderações dos conselheiros o mesmo foi aprovado por unanimidade. 5) Dando sequência a pauta a 

presidente explicou que a Secretária de Assistência Social de Joaçaba, Sandra Regina Pacheco Pinheiro 

concorreu a eleição do Colegiado Estadual de Gestores Municipais de Assistência Social - COEGEMAS, 

mas não conseguiu se eleger. Ela conseguiu entrar na Comissão Intergestores Bipartite – CIB. 6) A 

seguir a presidente explicou que participará do evento Mulheres em Foco, que está sendo organizado 

pela Ordem dos Advogados do Brasil – OAB, subseção de Joaçaba, em parceria com a Secretaria de 

Assistência Social, Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – COMDIM. O evento acontecerá de 

forma on-line no dia dez de março de dois mil e vinte um, as dezenove horas e trinta minutos. Nada mais 

havendo a tratar, eu Edoardo Trindade dos Santos, secretário executivo dos conselhos lavrei a presente ata, 

que após lida, será aprovada e assinada pelos presentes. 

 

 



  



  



  



 
 

 

 


